

20. Classic-Gala Schwetzingen Oldtimer Stammtisch Brühl

Dieses Mal war es die 20. Auflage der Classic- Gala für historische Automobile in der Schlossanlage in Schwetzingen, bei der wir wie seit vielen Jahren wieder mit unserem Clubstand dabei waren.

unserer Zelte samt reibungslosen Verlauf und einige Zeit gemütlich wieder voller Vorfreude Freitag noch nicht sehr beobachten, wie die der Oldtimerbesitzer nach wir uns unbeschwert unseren Besuchern widmen oder im Park bei einem entspannten



Wie jedes Jahr nahm der Aufbau Inventar am Donnerstag einen die Helfer konnten danach noch zusammensitzen und alle waren auf die folgenden 3 Tage. Da am viel Betrieb war, konnten wir dann chromfunkelnden „Schätze“ der und nach eintrudelten. So konnten

Spaziergang die Oldtimer besichtigen. Unsere 2 „Servicemädels“ **Anna** und **Valentina** ließen uns auch dieses Jahr nicht im Stich und machten wieder einen tollen Job. Am Samstag hatten wir sehr viele Besucher an unseren Zelten, wobei auch unser Mini-Oldtimer großen Anklang fand. Den Sonntag starteten wir mit unserem mittlerweile traditionellen Weißwurst- Frühstück. Dazu



besuchte uns auch Bürgermeister Dr. Ralf Göck aus Brühl und gratulierte uns zum 18jährigen Bestehen des Clubs. Aber auch diese sehr warmen und sonnigen Spätsommertage gingen zu Ende und wir begannen am Abend wieder unseren Clubstand abzubauen. Unser Dank geht wie immer an die fleißigen und bewährten Helfer, die Kuchenbäckerinnen und nicht zu vergessen auch an Johannes Hübner und sein Team. Zum Helferessen trafen wir uns in der „**Hundehidd**“ in Ketsch und verlebten dort noch ein paar gesellige Stunden mit Überlegungen, welche Oldtimer 2025 in den Fokus rücken werden. Leider ist es schade zu beobachten, dass viele Oldtimerbesitzer immer älter werden und zu wenig Jüngere nachrücken.

Wir freuen uns wieder auf ein schönes und abwechslungsreiches Wochenende im nächsten Jahr mit begeisterten Oldtimer-Fans für seltene Oldtimer Raritäten.



5. September - 7. September 2025.